

Mit einem Vereinsturnier in das neue Jahr

Mit dem traditionellen Neujahrsschießen am Neujahrstag starteten die Stockschützen sportlich das arbeitsintensive Jahr 2022. In einer sehr spannenden Entscheidung sicherten sich dabei erst nach Verlängerung von zwei Kehren Samuel, Gerhard und Georg Hahn sowie Michael Zanklmaier den Sieg.

Sportlich gefordert sind am kommenden Wochenende die Herren bei den Wintertitelkämpfen in der Bundesliga. Auch bei den vielfältigen Turnieren und Meisterschaften im Sommerspielbetrieb in der neuen Mehrzweckhalle wartet wieder viel Arbeit für die Stockschützenabteilung des ESV.

Mit dem traditionellen Neujahrsschießen starteten die Stockschützen das arbeitsintensive Jahr 2022,



wobei Samuel, Gerhard und Georg Hahn sowie Michael Zanklmaier am besten auf Stock und Daube zielten. (von links)